

# El Consell reclama al Gobierno que desvíe fondos de la desalación para potabilizar el Júcar

Medio Ambiente dejó sin presupuesto la obra para el trasvase al Vinalopó, pero mantiene 108 millones para plantas que, incluso, no ha iniciado

🕒 01:25

Me gusta



## F. J. B.

El vicepresidente del Consell, Juan Cotino, anunció ayer en Alicante que la Generalitat reclamará mañana al Ministerio de Economía que realice las gestiones oportunas ante el Ministerio de Medio Ambiente para que su titular, Rosa Aguilar, desvíe a la partida presupuestaria de obras hidráulicas para la provincia los 108 millones de euros que tiene consignados para las desaladoras del Programa Agua. En concreto, Cotino ha incorporado a la enmienda presentada por el Grupo Popular un listado de obras que saldrían beneficiadas de esta petición que tendrá carácter oficial mañana viernes en el pleno del Consell.



Un momento la reunión de los regantes, ayer en Coepa. pila cortÉ!

La principal actuación beneficiada sería la construcción de una planta potabilizadora para tratar los caudales del Júcar-Vinalopó antes de su reparto desde Villena. Una infraestructura cuyo coste se calcula en 30 millones de euros y que se quedó fuera de los presupuestos de Medio Ambiente. Cotino se reunió ayer en Alicante con la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana durante un encuentro en el que se volvió a rechazar la reducción de los recursos del trasvase al Segura aprobados en la Confederación del Tajo. Medio Ambiente tiene consignados en sus presupuestos para 2011 un total de 108 millones de euros para finalizar las obras de la desaladora de Torrevieja (49,7 millones) e iniciar las plantas de Mutxamel-El Campello (24), Dénia (33) y Guardamar (1,6). La intención del Consell, según Cotino, es "ajustar mejor el poco dinero que hay para acabar las obras que se han quedado sin presupuesto como es el caso de la potabilizadora del Júcar-Vinalopó, el tratamiento de las aguas de la depuradora de Elda-Petrer para su uso agrícola, la modernización de regadíos en Elche o el aprovechamiento de las aguas depuradas del embalse de La Pedrera".

Proyectos importantes para Alicante que "se han quedado fuera por esa obsesión del Gobierno por la desalación", subrayó Cotino quien calificó de "impresentable y delirante" la propuesta del Ministerio de Medio Ambiente de aumentar "en 463 hectómetros cúbicos al año el abastecimiento de Alicante con agua desalada, lo que haría inviable la continuidad de la agricultura".

Sobre el Júcar-Vinalopó, Cotino recordó que "ahora mismo hay gastados 400 euros en una obra que no sirve para nada porque no se han solucionado dos pilares básicos, el precio y la calidad del agua".

El agua de Alicante es un 83% más rentable que la media nacional

El presidente de la comisión del Agua de la patronal Coepa, Joaquín Rocamora, presentó ayer un nuevo informe de la Universidad de Alicante que revela que la rentabilidad del agua que se utiliza en Alicante supera en un 83% a la media nacional. Para ello, el profesor Joaquín Melgarejo ha estudiado todos los sectores económicos y tras ello la conclusión es que cada metro cúbico (mil litros de agua) producen de media 247 euros por los 135 euros que producen de media esos mil litros en el conjunto de España. Las industrias manufactureras con las que más se benefician de la disponibilidad de agua (294 euros de productividad por metro cúbico), seguidas del turismo (277 euros) e industrias extractivas y energéticas (154 euros). Para Joaquín Rocamora, resulta "imprescindible seguir contando con recursos hídricos del exterior para el sostenimiento de nuestra estructura productiva. Los retos actuales y de futuro pasan por contar con agua de calidad y a un precio que pueda asumir por las actividades que de ella dependen". La provincia de Alicante

necesita al año unos 700 hm<sup>3</sup> para sostener su actividad económica. F. J. B.